

## GRAPHIC PREPARATION



Endformat Druckdatei / final format  
**2.085 x 810mm**

Druckdatei **ohne Marken**  
 Final document **without marks**



## Grafischer Bereich / graphic area

**1.900 x 800mm**

Alle wichtigen grafischen Elemente müssen in dieser Fläche platziert sein

All important graphic elements must be placed in this area

**NOT VISIBLE PRINT  
 NICHT SICHTBARER DRUCK**

Bitte halten Sie zum unteren Rand **125mm Sicherheitsabstand** ein. Dieser Teil verschwindet im Fuß und darf keine wichtigen grafischen Elemente enthalten.

Please keep a **safety distance of 125mm** to the bottom edge. This part will be covered by the base and should not contain any important graphic elements.

**50 mm**

Möglicher Schattenfall durch verklebte Befestigungsschiene, abhängig vom Grafiklayout.

Possible shadows caused by glued mounting rails, depending on the graphic layout.

**5 mm**

Rundum Beschnitt / bleed on each side

## 1. DATEIAUFBEREITUNG



- Auflösung der **Bilder mind. 170dpi**.
- Druckdatei **ohne Marken**.
- **Schriften** müssen vollständig in **Pfade** konvertiert werden.
- Betten sie ihr Logo nach Möglichkeit vektorisiert ein (eps, ai, pdf x-3).
- Transparenzen müssen reduziert werden.
- Kommentar- und Formularfelder werden verworfen.

## 2. DATEI FORMATE

- pdf/x-3\*

## 3. FARBEN

- Vierfarbig bedruckt (4/0)
- Legen sie ihre Daten bitte im Farbmodus cmyk nach fogra39 (iso coated v2) an.
- Daten in rgb-Farbräumen können Farbabweichungen erzeugen, für die wir keine Garantie übernehmen.
- Pantone- und hks-Farben sind Sonderfarben und können im Digitaldruck nicht gedruckt werden.

## Wichtige Hinweise:

Beachten Sie unbedingt die Vorgaben der Dateiaufbereitung! PDF Dateien können in den verschiedensten Programmen mit unterschiedlichen Eigenschaften erstellt werden. Dadurch können zahlreiche Probleme auftreten, wie z.B. fehlende Schriftarten oder Farbabweichungen. Dies vermeiden sie, wenn sie sich genau an die Vorgaben halten. Rechtschreibfehler, Satzfehler und Überdruckeinstellungen werden von uns nicht geprüft.

## 1. FILE PROCESSING



- **Resolution of the images at least 170dpi**.
- Final document for print **without marks**.
- **All texts have to be converted into curves**.
- If possible, please embed your logo vectorized (eps, ai, pdf x-3).
- Transparencies have to be reduced.
- Comment and form fields will be rejected.

## 2. FILE FORMATS

- pdf/x-3\*

## 3. COLORS

- printed on one side in 4 colours (4/0)
- please create your data in the cmyk colour mode fogra39 (iso coated v2) .
- data in rgb colour space can create colour deviations for those we assume no responsibility.
- pantone and hks colours are special colours that cannot be realized with digital print.

## Important informations:

Be sure to follow the file preparation guidelines! PDF files can be created in a wide variety of programs with different properties. This can lead to numerous problems, such as missing fonts or color deviations. You can avoid this if you follow the guidelines exactly. Spelling errors, syntax errors and overprint settings will not be checked by us.